

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
1	Pulo Aceh	Kab. Aceh Besar	Aceh	Pendayagunaan Agromina di Pulo Nasi sebagai Intensifikasi Ketahanan Sosial-Ekonomi Regional yang Berkelanjutan di Desa Deudap, Desa Lamteng, dan Desa Rabo, Kec. Pulo Aceh, Kab. Aceh Besar
2	Pulau Banyak Barat	Kab. Aceh Singkil	Aceh	pengembangan potensi desa berbasis perikanan, pertanian, dan pariwisata di Desa Haloban, Desa Asantola, Desa Ujung Sialit, dan Desa Suka Makmur, Kec. Pulau Banyak Barat, Kab. Aceh Singkil
3	Mengwi	Kab. Badung	Bali	Optimalisasi Daya Tarik Agrowisata melalui Penerapan Community Empowerment yang mendukung Green Tourism Sustainability di Desa Sobangan dan Baha, Kecamatan Mengwi, Kabupaten Badung, Bali
4	Petang	Kab. Badung	Bali	Pengembangan bidang pariwisata dan pertanian untuk meningkatkan pemberdayaan masyarakat di Desa Plaga dan Desa Belok, Kec. Petang, Kab. Bandung
5	Susut	Kab. Bangli	Bali	Pembangunan Desa Susut melalui Pendekatan Multidisipliner untuk memaksimalkan Potensi UMKM, Ekowisata dan Agraris di Desa Susut dan Desa Sulahan, Kec. Susut, Kab. Bangli
6	Sukawati	Kab. Gianyar	Bali	Pendampingan dan Penguatan Kapasitas SDM dalam Pengembangan Desa Batuan, Kec. Sukawati, Kab. Gianyar
7	Payangan	Kab. Gianyar	Bali	Pengembangan Sumber Daya Manusia Demi Mencapai Pembangunan Berkelanjutan Guna Menunjang Optimalisasi Sektor Wisata dengan Konsep Digitalisasi Ekonomi Kreatif di Desa Bukian dan Buahian Kaja
8	Nusapenida	Kab. Klungkung	Bali	Optimalisasi pemanfaatan sumber daya yang berkelanjutan melalui pemberdayaan masyarakat dan pengembangan infrastruktur berbasis kearifan lokal guna mewujudkan desa berdaya
9	Marga	Kab. Tabanan	Bali	Pemberdayaan Sumber Daya Alam dan Sosial di Desa Kuwum dan Marga Dauh Puri dengan Menciptakan Community Based Ecotourism melalui Optimalisasi Sektor Agrikultur, Ekonomi Kreatif, dan Teknologi Tepat Guna dalam Mewujudkan Desa Cerdas Mandiri Berkelanjutan
10	Kerambitan	Kab. Tabanan	Bali	Strukturalisasi Sistem Digital sebagai Upaya Pemberdayaan Kualitas Masyarakat yang Adaptif terhadap Transisi Modernisasi di Desa Baturiti dan Desa Kerambitan, Kecamatan Kerambitan, Kabupaten Tabanan, Provinsi Bali
11	Tanara	Kab. Serang	Banten	Pengembangan Potensi Wilayah di Desa Pedaleman dan Desa Tanara, Kecamatan Tanara, Kabupaten Serang
12	Batik Nau	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Air Menganyau, Airlakok, Batik Nau, Bintunan, Durian Amparan, Pagar Ruyung, Sekilau, Selolong, Serangai, Sukamarga, Taba Kulintang, Ulak Tanding, dan Samban Jaya, Kec. Batik Nau, Kab. Bengkulu Utara
13	Giri Mulya	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Giri Mulyo, Sukamakmur, Tanjung Anom, Wonoharjo, Kec. Giri Mulyo, Kab. Bengkulu Utara
14	Napal Putih	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Muara Santan, Air Tenang, Jabi, Napal Putih, Tanjung Alai, Tanjung Kemenyan, Teluk Anggung, Lebong Tandai, Kec. Napal Putih
15	Ulok Kupai	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Air Lelangi, Bukit Berlian, Pagar Din, Talang Berantai, Tanjung Dalam, Tanjung Harapan, Tanjung Sari, Pondok Bakil, dan Bangun Karya, Kec. Ulok Kupai, Kab. Bengkulu Utara
16	Padang Jaya	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Lubuk Banyau, Marga Sakti, Sido Mukti, dan Tanjung Harapan, Kec. Padang Jaya, Kab. Bengkulu Utara
17	Maje	Kab. Kaur	Bengkulu	Transformasi Ekonomi Berkelanjutan : Pemberdayaan Masyarakat Lokal dalam Pengembangan Pariwisata dan Pemanfaatan Sumber Daya Wilayah Pesisir Di Desa Linau dan sekitarnya, Kecamatan Maje, Kabupaten Kaur Provinsi Bengkulu.
18	Bambang Lipuro	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Sidomulyo dan sekitarnya
19	Bantul	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Tlirenggo
20	Jetis	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Trimulyo dan sekitarnya
21	Dlingo	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Muntuk dan sekitarnya
22	Pleret	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Wonolelo dan sekitarnya
23	Piyungan	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Srimartani dan sekitarnya

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
24	Sewon	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Bangunharjo dan Panggungharjo
25	Kasihani	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Bangunjiwo dan Ngestiharjo
26	Sedayu	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Argorejo dan sekitarnya
27	Imogiri	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pengembangan Sumber Daya Lokal di Desa Sriharjo dan Kebon Agung
28	Imogiri	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Wukirsari, Selopamioro dan Sriharjo; Pembentukan Kelembagaan Pokdarwis pada Agrowisata Kebun Buah Nawungan di Desa Selopamioro
29	Pajangan	Kab. Bantul	DI Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting dan Peningkatan Kemandirian Pangan Lokal & UMKM di Desa Guwosari dan sekitarnya
30	Semanu	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Peningkatan Produktivitas Peternakan dan Peningkatan Potensi Wisata Perdesaan di Desa Pacarejo, Kec Semanu, Kab. Gunungkidul
31	Purwosari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pengelolaan dan Konservasi Sumber Daya Air Berbasis Masyarakat Sebagai Upaya Mitigasi Terhadap Bencana Kekeringan di Kec. Purwosari, Kab. Gunung Kidul
32	Sapto Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Kanigoro dan Panjan
33	Sapto Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Monggol dan Kepek
34	Sapto Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Jetis, Ngloro dan Krambil Sawit
35	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Gading dan Logandeng
36	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Bleberan dan Banyusoca
37	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Getas dan Ngleri
38	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Dengok dan Plembutan
39	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Banaran dan Playen
40	Playen	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Ngunut, Ngawu, dan Bandung
41	Gedang Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Ngalang dan Hargomulyo
42	Gedang Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Mertelu, Watugajah, Tegal Rejo
43	Gedang Sari	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Serut dan Sampang
44	Nglipar	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Katongan, Desa Natah, dan Desa Pilang Rejo, Kec. Nglipar, Kab. Gunung Kidul
45	Nglipar	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Pengkol dan Desa Kedungkeris, Kec. Nglipar, Kab. Gunung Kidul
46	Nglipar	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Nglipar dan Desa Kedungpoh, Kec. Nglipar, Kab. Gunung Kidul
47	Ponjong	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Gombang dan Desa Karangasem, Kec. Ponjong, Kab. Gunung Kidul
48	Ponjong	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Sidorejo dan Desa Bedoyo, Kec. Ponjong, Kab. Gunung Kidul
49	Ponjong	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Kenteng dan Desa Sumbergiri, Kec. Ponjong, Kab. Gunung Kidul
50	Ponjong	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Ponjong dan Desa Gejahan, Kec. Ponjong, Kab. Gunung Kidul
51	Ponjong	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Umbulrejo, Desa Sawahan, dan Desa Tambakromo, Kec. Ponjong, Kab. Gunung Kidul
52	Tepus	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Tepus, Desa Purwodadi, dan Desa Sidoharjo, Kec. Tepus, Kab. Gunung Kidul
53	Tepus	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Sumberwungu dan Desa Giripanggung, Kec. Tepus, Kab. Gunung Kidul
54	Karangmojo	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Jatiayu dan Desa Ngawis, Kec. Karangmojo, Kab. Gunung Kidul

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
55	Karangmojo	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Bajiharjo, Desa Wiladeg, dan Desa Bendungan, Kec. Karangmojo, Kab. Gunung Kidul
56	Karangmojo	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Kelor dan Desa Ngipak, Kec. Karangmojo, Kab. Gunung Kidul
57	Karangmojo	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Penanganan Kemiskinan dan Kasus Stunting di Desa Karangmojo dan Desa Gedangrejo, Kec. Karangmojo, Kab. Gunung Kidul
58	Semanu	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Peningkatan Produktivitas Peternakan, Peningkatan Potensi Wisata Perdesaan dan peningkatan Produktivitas Aloevera dan Kacang Tanah serta Pewarna Alami di Desa Pacarejo dan Semanu, Kec Semanu, Kab. Gunungkidul
59	Patuk	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Desa Terbah dan sekitarnya
60	Patuk	Kab. Gunung Kidul	DI Yogyakarta	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Desa Beji dan sekitarnya
61	Samigaluh	Kab. Kulon Progo	DI Yogyakarta	Mewujudkan Desa Berdikari melalui Optimalisasi Pertanian Terpadu dan Penguatan UMKM di Kelurahan Banjarsari dan Pagerharjo, Kapanewon Samigaluh, Kabupaten Kulon Progo, Provinsi DIY
62	Berbah	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll di Desa Jogo Tirta
63	Depok	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll di Desa Catur Tunggal, Condong Catur, Maguwoharjo, Kec. Depok, Kab. Sleman
64	Cangkringan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll di Desa Argo Mulyo
65	Gamping	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
66	Godean	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
67	Kalasan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
68	Minggir	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
69	Mlati	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
70	Moyudan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
71	Ngaglik	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
72	Ngemplak	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
73	Pakem	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
74	Prambanan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
75	Seyegan	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
76	Sleman	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
77	Tempel	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
78	Turi	Kab. Sleman	DI Yogyakarta	Agribisnis Pertanian Buah; Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata; Penanggulangan kemiskinan; Branding kain tenun lurik ATBM; Pertanian terpadu; Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha; Pengelolaan sampah; Percepatan Penurunan Stunting; Pembinaan PHBS Rumah Tangga; Percepatan Vaksinasi; Pendampingan Bumkal diantaranya; Pengembangan Management; Pengembangan Aplikasi; Membantu Menyusun Laporan Keuangan; Marketing/membantu pembuatan konten youtube, dll
79	Kepulauan Seribu Utara	Kab. Kepulauan Seribu	DKI Jakarta	Smart-Eco Tourism: Intensifikasi Daya Guna Ekowisata berbasis Ekonomi Kreatif melalui Utilisasi Teknologi dan Infrastruktur untuk Penguatan Kapabilitas Sumber Daya Manusia dengan Prinsip Berkelanjutan di Pulau Harapan dan Pulau Kelapa, Kec. Kepulauan Seribu Utara, Kab. Kepulauan Seribu
80	Batudaa Pantai	Kab. Gorontalo	Gorontalo	Perencanaan dan Pengembangan Wilayah Pesisir serta Kemaritiman di Desa Tontayuo, Langgula Lamu, dan Olimoo'o
81	Randangan	Kab. Pohuwato	Gorontalo	Peningkatan Kapasitas Masyarakat Berbasis UMKM, Penurunan Angka Kemiskinan dan Pencegahan Stunting, melalui Optimalisasi hasil dan Limbah Pertanian serta Peternakan, Pengelolaan InfrastrukturSampah di Desa Sari Murni dan Banuroja
82	Kota Barat	Kota Gorontalo	Gorontalo	Pencegahan dan Penurunan Prevalensi Stunting Secara Terpadu Melalui Pemberdayaan Masyarakat di Desa Pilolodaa dan Desa Lekobalo, Kec. Kota Barat, Kab. Kota Gorontalo
83	Ibun	Kab. Bandung	Jawa Barat	Pemberdayaan masyarakat melalui agro ekologi dan energy geothermal strategi inovatif untuk mengoptimalkan sumber daya lokal pariwisata dan ekonomi kreatif di Desa Ibun dan Desa Laksana dengan Pendekatan pengembangan berbasis Community Based Development
84	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Pemberdayaan masyarakat dalam upaya penanggulangan stunting, strategi peningkatan kesehatan kesehatan, produktifitas peternakan, serta inklusivitas digital bagi pengusaha lokal di Desa Banjarsari dan Desa Wanusuka, Kec. Pangalengan, Kab. Bandung

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
85	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Optimalisasi Kesejahteraan Masyarakat Melalui Mitigasi Bencana, Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat, Pemberdayaan Perkebunan, dan Pengembangan Wisata Alam di Desa Margamulya dan Desa Pulosari, Kecamatan Pangalengan, Kabupaten Bandung, Jawa Barat
86	Pasirwangi	Kab. Garut	Jawa Barat	Pemanfaatan Potensi Geothermal Melalui Pendekatan dan Edukasi Masyarakat Terhadap Pengembangan Ekowisata di Desa Pasirwangi dan Desa Padamulya, Kecamatan Pasirwangi, Kabupaten Garut, Provinsi Jawa Barat.
87	Pasirwangi	Kab. Garut	Jawa Barat	Pemanfaatan Potensi Geothermal Melalui Pendekatan dan Edukasi Masyarakat Terhadap Pengembangan Ekowisata di Kecamatan Pasirwangi, Kabupaten Garut
88	Panyingkiran	Kab. Majalengka	Jawa Barat	PEMANFAATAN POTENSI LOKAL DESA: PENGEMBANGAN DESA AGROWISATA BERKELANJUTAN MELALUI OPTIMALISASI UMKM BERBASIS KEARIFAN LOKAL DI DESA KARYAMUKTI DAN DESA PANYINGKIRAN, KECAMATAN PANYINGKIRAN, KABUPATEN MAJALENGKA, JAWA BARAT
89	Pangandaran	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	-Pertanian dan peternakan dalam rangka mewujudkan ketahanan pangan -Pemberdayaan masyarakat berkelanjutan -Pertumbuhan ekonomi lokal -Kesehatan dan Lingkungan Hidup di Desa Pagergunung dan Purbahayu
90	Cijulang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	-Pertanian, peternakan, dan perikanan dalam rangka mewujudkan ketahanan pangan -Pemberdayaan masyarakat berkelanjutan -Pertumbuhan ekonomi lokal -Kesehatan dan Lingkungan Hidup di Desa Kondangjajar dan Batukaras
91	Cijulang	Kab. Pangandaran	Jawa Barat	-Pertanian dan peternakan dalam rangka mewujudkan ketahanan pangan -Pemberdayaan masyarakat berkelanjutan -Pertumbuhan ekonomi lokal -Kesehatan dan Lingkungan Hidup - Pengembangan destinasi wisata dan desa wisata di Desa Kertayasa dan Margacinta
92	Banjar	Kota Banjar	Jawa Barat	Penggalian dan Pengembangan Potensi Desa dalam Pemberdayaan Masyarakat di Bidang Pertanian, Pengembangan Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Berbasis Desa Wisata, dan mendongkrak PADes di Desa Neglasari, Jajawar, Cibeureum, dan Balokang, Kec. Banjar, Kota Banjar
93	Langensari	Kota Banjar	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Desa Wisata di Desa Waringinsari dan Langensari, Kecamatan Langensari
94	Purwaharja	Kota Banjar	Jawa Barat	Pengembangan Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Berbasis Pertanian, Perikanan, dan Peternakan di Desa Raharja dan Desa Mekarharja, Kec. Purwaharja, Kota Banjar
95	Batur	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Pengelolaan Lingkungan dan Energi untuk mendukung Pembangunan Desa Wisata Berkelanjutan di Desa Dieng Kulon dan Desa Pekasiran Kecamatan Batur Kabupaten Banjarnegara
96	Pejawaran	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Pembangunan Desa Berkelanjutan dengan Optimalisasi Potensi Sumber Daya Lingkungan dan Komoditas Lokal di Desa Sarwodadi dan Desa Giritirta, Kecamatan Pejawaran, Kabupaten Banjarnegara Berbasis Teknologi Tepat Guna
97	Pejawaran	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Hilirisasi dan Optimalisasi Sektor Industri Agropastura Sebagai Upaya Pencegahan Stunting serta Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat dalam Era Transformasi Digital di Desa Sidengok dan Desa Pegundungan, Kecamatan Pejawaran, Kabupaten Banjarnegara
98	Pagentan	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Pembuatan Master Plan Sekolah Kopi Banjarnegara di Desa Babadan dan sekitarnya, Kecamatan Pagentan, Kabupaten Banjarnegara untuk Mendukung Eko-Agrowisata
99	Purwokerto Barat	Kab. Banyumas	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat dalam rangka Penurunan Stunting di Kelurahan Kedungwuluh, Kober, Pasirmuncang, Rejasari, Pasir Kidul, Karanglewas Lor, Bantarsoka, Kecamatan Purwokerto Barat
100	Sirampog	Kab. Brebes	Jawa Tengah	Peningkatan Indeks Pembangunan Manusia, Penurunan Stunting, Penurunan Kemiskinan, Pelestarian Lingkungan, Peningkatan Perekonomian Masyarakat, dan Alih Fungsi Lahan Hutan di Desa Dawuhan, Mendala, dan Wanareja, Kecamatan Sirampog.

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
101	Kampung Laut	Kab. Cilacap	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Pewarna alami di Desa Ujungalang dan sekitarnya
102	Wedung	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Perikanan dan Pertanian di Desa Wedung, Tedunan, dan Tempel, Kecamatan Wedung
103	Guntur	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat melalui pengelolaan sampah dengan metode bio reaktor kapal selam, penangkaran burung hantu, UMKM batik, dan Bumdes di Desa Tlogoweru, Bogosari, Wonorejo, dan Sukorejo, Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak
104	Mijen	Kab. Demak	Jawa Tengah	Pengembangan UMKM (kerajinan sanggul), wisata religi sumur gandeng, dan pengelolaan sampah di Desa Geneng, Desa Bermi, dan Desa Mlaten, Kec. Mijen, Kab. Demak
105	Karimunjawa	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Peningkatan Pariwisata, UMKM, dan Pendidikan Dasar, Kesehatan, Pemanfaatan Energi Terbarukan, Seni dan Budaya di Desa Parang dan Desa Nyamuk, Kecamatan Karimunjawa
106	Karimunjawa	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Peningkatan Potensi Pariwisata, UMKM, Kualitas SDM, Pengelolaan Lingkungan dan Peningkatan Seni dan Budaya di Desa Karimunjawa dan Kemujan
107	Mlonggo	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Optimalisasi Potensi Desa Karanggondang dan Desa Suwawal Melalui Peningkatan Kesehatan dan Industri Rumah Tangga didukung dengan Pengembangan Administrasi Publik Menuju Kesejahteraan Masyarakat Pesisir Berkelanjutan di Desa Karanggondang dan Desa Suwawal, Kec. Mlonggo, Kab. Jepara
108	Keling	Kab. Jepara	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat dan Pengelolaan Potensi Pertanian Perkebunan di Desa Tempur dan Damarwulan, Kecamatan Keling, Kabupaten Jepara
109	Jatiyoso	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat petani melalui kewirausahaan dan peningkatan nilai tambah hasil pertanian dan asistensi kepada BUMDes di Desa Tlobo dan Karangasari, Kecamatan Jatiyoso
110	Ngargoyoso	Kab. Karanganyar	Jawa Tengah	Optimalisasi Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Smart Village dan Eco Tourism di Desa Berjo dan Kemuning
111	Mirit	Kab. Kebumen	Jawa Tengah	Peningkatan kapasitas sumber daya masyarakat dalam pengembangan desa wisata berbasis pertanian organik di Desa Miritpetikusan, Lembupurwo, dan Tlogodepok, Kec. Mirit, Kab. Jawa Tengah
112	Polanharjo	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pemetakan potensi wisata, membantu membuat map interaktif di Kecamatan Polanharjo, Kabupaten Klaten
113	Karanganom	Kab. Klaten	Jawa Tengah	Pemetakan potensi wisata, membantu membuat map interaktif di Kecamatan Karanganom, Kabupaten Klaten
114	Kajoran	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Pertanian berbasis Teknologi di Desa Sambak dan Sekitarnya, Kec. Kajoran, Kab. Magelang
115	Borobudur	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Berbasis Budaya di Desa Kebonsari dan Desa Wringinputih, Kec. Borobudur, Kab. Magelang
116	Srumbung	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Pertanian, Pariwisata, dan Pengembangan Agrowisata di Desa Mranggan dan Desa Bringin, Kec. Srumbung, Kab. Magelang
117	Pakis	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Transformasi Sinergi Digital Dengan Pemanfaatan Sektor Pertanian dan Peternakan yang Berkelanjutan guna Meningkatkan Sosial Ekonomi Masyarakat Pada Praktik Pertanian Ramah Lingkungan di Desa Pogalan dan Desa Ketundan, Kec. Pakis
118	Ngablak	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Agrowisata dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Desa Girirejo dan Pandean, Kec. Ngablak, Kab. Magelang
119	Mungkid	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Kawasan Penyangga Borobudur di Desa Bojong, Desa Mendut, dan Desa Ngrajek, Kec. Mungkid, Kab. Magelang
120	Muntilan	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Kawasan Kreatif Pahat Batu di Desa Tamanagung dan Sekitarnya, Kec. Muntilan, Kab. Magelang
121	Salaman	Kab. Magelang	Jawa Tengah	Pengembangan Kawasan Penyangga Borobudur dan Proklim Inklusif Disabilitas di Desa Kalirejo dan Desa Ngargoretno, Kecamatan Salaman, Kabupaten Magelang
122	Jakenan	Kab. Pati	Jawa Tengah	Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia dan Potensi Wilayah di Desa Ngastorejo dan sekitarnya, Kecamatan Jakenan
123	Pati	Kab. Pati	Jawa Tengah	Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia dan Potensi Wilayah di Desa dengek dan sekitarnya, Kecamatan Pati
124	Kayen	Kab. Pati	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat melalui peningkatan kapasitas sumber daya manusia, pertanian, pariwisata, dan pengembangan potensi daerah di Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
125	Pucakwangi	Kab. Pati	Jawa Tengah	Optimalisasi Potensi Desa dan Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Peternak Sapi melalui Pengembangan Digital Smart Village, Sumber Daya Lokal, dan Kesehatan Masyarakat di Desa Terteg, Kletek, dan Sitimulyo, Kabupaten Pati, Jawa Tengah
126	Juwana	Kab. Pati	Jawa Tengah	Pengembangan potensi wilayah dan peningkatan kualitas sumber daya manusia di Desa Kedung Pancing dan Sekitarnya, Kecamatan Juwana, Kabupaten Pati
127	Kajen	Kab. Pekalongan	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat berbasis potensi lokal dalam pembangunan berkelanjutan di Desa Linggoasri dan Kutorojo, Kecamatan Kajen
128	Kutoarjo	Kab. Purworejo	Jawa Tengah	Rintisan Desa Wisata di desa Bandung dan sekitarnya, Kecamatan Kutoarjo
129	Kaloran	Kab. Temanggung	Jawa Tengah	Optimalisasi Multi Sektor melalui Pemberdayaan Masyarakat yang Berkelanjutan dan Berbasis Ekonomi Kreatif untuk Mencapai Kesejahteraan bagi Masyarakat di Desa Tegowanuh dan Desa Keblukan, Kecamatan Kaloran, Kabupaten Temanggung, Provinsi Jawa Tengah
130	Kranggan	Kab. Temanggung	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Desa Kramat dan Purwosari Kranggan Melalui Optimalisasi Potensi Desa, Peningkatan Kualitas SDM, dan Pengembangan Integrated Farming System yang Berkelanjutan di Desa Kramat dan Desa Purwosari, Kec. Kranggan, Kab. Temanggung
131	Tretep	Kab. Temanggung	Jawa Tengah	Perwujudan Desa Mandiri Melalui Peningkatan Kapasitas Sosial Budaya dan Ekonomi serta Pemberdayaan Potensi Daerah Untuk Mewujudkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Campurejo dan Desa Tempelsari, Kecamatan Tretep, Kabupaten Temanggung, Provinsi Jawa Tengah
132	Bulukerto	Kab. Wonogiri	Jawa Tengah	Optimalisasi Pemanfaatan Sumber Daya Lokal Berkelanjutan melalui Kolaborasi dan Pemberdayaan Masyarakat, serta Pengembangan Pariwisata Agrikultur untuk Mewujudkan Desa Berdaya di Desa Krandengan dan Conto, Kecamatan Bulukerto, Kabupaten Wonogiri
133	Kismantoro	Kab. Wonogiri	Jawa Tengah	Pengembangan Potensi Pewarna alami di Desa Pucung dan sekitarnya
134	Kalikajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Karang Duwur dan Desa Simbang, Kecamatan Kalijajar, Kabupaten Wonosobo
135	Kepil	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Gadingsukuh, Desa Gondowulan, dan Desa Teges Wetan, Kecamatan Kepil.
136	Kepil	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Kaliwuluh, Pulosaren, Ropoh, dan Tanjunganom, Kecamatan Kepil, Kabupaten Wonosobo
137	Kertek	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Damarkasian, Tlogodalem, Purbosono, Kecamatan Kertek
138	Sapuran	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Banyumudal, Rimpak, Surojoyo, Kecamatan Sapuran, Kabupaten Wonosobo
139	Sapuran	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Batusari, Tempuranduwur, Tempursari, Kecamatan Sapuran, Kabupaten Wonosobo
140	Kalibawang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Mergolangu, Kalikarung, Karangsembung, Pangarengan, Kec. Kalibawang, Kab. Wonosobo
141	Kaliwiro	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Pesodongan dan Desa Winongsari, Kec. Kaliwiro, Kab. Wonosobo
142	Garung	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pendampingan Pemberdayaan Masyarakat di Sekitar DAS Serayu Desa Maron, Tlogo, Menjer, Larangan Lor, dan Mlandi, Kec. Garung, Kab. Wonosobo
143	Kalikajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Butuh Kidul dan Desa Kwadungan, Kecamatan Kalijajar, Kabupaten Wonosobo
144	Kejajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat dalam Upaya Peningkatan Kegiatan Ekonomi Melalui Optimalisasi Sektor Pariwisata dan Pertanian di Desa Sembungan dan Sikunang



**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
145	Kejajar	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat dalam Upaya Peningkatan Kegiatan Ekonomi Melalui Optimalisasi Sektor Pariwisata dan Pertanian di Desa Jojogan, Dieng, dan Igrimranak, Kecamatan Kejajar
146	Wadaslintang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Gumelar dan Desa Tirip, Kec. Wadaslintang, Kab. Wonosobo
147	Wadaslintang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat Dalam Upaya Penanganan Kemiskinan Ekstrim berbasis Potensi Lokal di Desa Kumejing, Desa Plunjaran, dan Desa Somogede, Kec. Wadaslintang, Kab. Wonosobo
148	Argomulyo	Kota Salatiga	Jawa Tengah	PPM Berbasis Potensi Lokal dan Berkelanjutan di Desa Cebongan dan Desa Randuacir, Kec. Argomulyo, Kota Salatiga
149	Kalipuro	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Optimalisasi Sistem Silvopastura dan Pariwisata Melalui Pembangunan Berkelanjutan dan Pemberdayaan Masyarakat dengan Kaidah Perhutanan Sosial di Desa Kalipuro dan Gombengsari
150	Wongsorejo	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Optimalisasi Sumber Daya Desa Pesisir Melalui Ketahanan Ekonomi Berbasis Agroindustri dan Keberlanjutan di Desa Sumberkencono dan Bimorejo
151	Songgon	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pencegahan Stunting pada remaja putri dan ibu hamil; Penanggulangan Kemiskinan; Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Songgon dan Sumber Arum
152	Muncar	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Penanganan Anak Putus Sekolah
153	Kabat	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Penanganan Anak Putus Sekolah
154	Rogojampi	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Penanganan Anak Putus Sekolah
155	Kalipuro	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pensasaran percepatan penghapusan kemiskinan dan Penanganan Anak Putus Sekolah di desa Bulusari dan Telemung, Kecamatan Kalipuro
156	Cluring	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pencegahan Stunting pada remaja putri dan ibu hamil di Desa Benculuk, Sraten, dan Sarimulyo, Kecamatan Cluring
157	Wongsorejo	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pencegahan Stunting pada remaja putri dan ibu hamil dan Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Watukebo, Alasbulu, dan Wongsorejo
158	Bangorejo	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pencegahan Stunting pada remaja putri dan ibu hamil dan Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Sambirejo dan Temurejo
159	Genteng	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pencegahan Stunting pada remaja putri dan ibu hamil dan Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Genteng Kulon dan sekitarnya
160	Sempu	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Optimalisasi Agrowisata Berbasis Nilai Keberlanjutan Sebagai Langkah Menjawab Disrupsi Globalisasi di Desa Sempu dan Jambewangi; Pensasaran percepatan penghapusan kemiskinan dan Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Karang Sari dan sekitarnya
161	Singojuruh	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pensasaran percepatan penghapusan kemiskinan dan Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Singolaten dan Gumirih
162	Kalibaru	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pensasaran percepatan penghapusan kemiskinan dan Penanganan Anak Putus Sekolah di Desa Kajarharjo dan sekitarnya
163	Licin	Kab. Banyuwangi	Jawa Timur	Pensasaran percepatan penghapusan kemiskinan di Desa Segobang dan sekitarnya
164	Panggungrejo	Kab. Blitar	Jawa Timur	Percepatan Perhutanan Sosial : Penandaan Batas dan Penyusunan RKUPS (Rencana Kerja Usaha Perhutanan Sosial) di Desa Sumbersih dan Sekitarnya, Kec. Panggungrejo, Kab. Blitar
165	Tlogosari	Kab. Bondowoso	Jawa Timur	Penggalian dan pengembangan pertanian, perkebunan, dan UMKM di Desa Jebung Kidul, Gunosari, Kembang, dan Pakisan, Kec. Tlogosari, Kab. Bondowoso
166	Tambak	Kab. Gresik	Jawa Timur	Pengembangan Komoditas lokal berkelanjutan dan SDM di Desa Kepuh Teluk dan Desa Kepuh Legundi, Kec. Tambak, Kab. Gresik
167	Semen	Kab. Kediri	Jawa Timur	Pengembangan Wisata Andalan Kabupaten Kediri di Selingkar Wilis di Desa Joho, Desa Pagung, dan Desa Kanyoran, Kec. Semen, Kab. Kediri
168	Semen	Kab. Kediri	Jawa Timur	Pengembangan Wisata Andalan Kabupaten Kediri di Selingkar Wilis Desa Selopanggung dan Desa Puhsarang, Kec. Semen, Kab. Kediri
169	Mojo	Kab. Kediri	Jawa Timur	Pengembangan Wisata Andalan Kabupaten Kediri Selingkar Wilis di Desa Jugo dan Desa Blimbing, Kec. Mojo, Kab. Kediri
170	Pronojiwo	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Optimalisasi potensi agrikultur dan pariwisata melalui pengembangan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dan pemberdayaan berbasis masyarakat guna mencapai Sustainable Development Goals (SDGs) di Desa Sumberurip dan Desa Tamanayu, Kecamatan Pronojiwo, Kabupaten Lumajang
171	Tempeh	Kab. Lumajang	Jawa Timur	Optimalisasi Potensi Pariwisata dan Pertanian di Desa Jokarto dan sekitarnya

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
172	Plaosan	Kab. Magetan	Jawa Timur	Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengembangan Potensi Wisata dan Komoditas Lokal yang Berkelanjutan di Desa Dadi dan Desa Puntukdoro, Kec. Plaosan, Kab. Magetan
173	Poncokusumo	Kab. Malang	Jawa Timur	Peningkatan Potensi Umkm Melalui Pengelolaan Usaha Berkelanjutan Di Desa Gubugklakah dan Wiringinanom, Kecamatan Poncokusumo, Kabupaten Malang, Jawa Timur
174	Dau	Kab. Malang	Jawa Timur	Optimalisasi Potensi Kecamatan Dau melalui Pemberdayaan Sarana Pariwisata, Revitalisasi Potensi Perkebunan dan Peternakan serta Akselerasi Inovasi BUMDes di Desa Selorejo dan Desa Gadingkulon dalam rangka Meningkatkan Pendapatan Desa untuk Menyejahterakan Masyarakat Desa Selorejo dan Gadingkulon
175	Bandar	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah Desa Bandar dan Desa Kledung, Kecamatan Bandar
176	Donorojo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Optimalisasi potensi lokal berbasis desa agrowisata dan ekowisata guna mewujudkan pariwisata berkelanjutan melalui akselerasi peningkatan Sumber Daya Manusia di desa Sendang dan Desa Kalak Kecamatan Donorojo
177	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Pemberdayaan masyarakat melalui pengembangan potensi lokal untuk menciptakan keberlanjutan pembangunan lingkungan serta Sumber Daya Manusia di Desa Banjarjo dan Desa Purwoasri, Kec. Kebonagung, Kab. Pacitan
178	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah Desa Gembuk dan Desa Sanggrahan, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Pacitan
179	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Strategi pengembangan Sumber Daya Manusia untuk meningkatkan peran UMKM yang mendukung pariwisata berkelanjutan dengan mengoptimalkan sarana prasarana di Desa Karanganyar dan Desa Kalipelus, Kec. Kebonagung, Kab. Pacitan
180	Kebonagung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Pengembangan sumber daya lokal berbasis agrikultur dan pariwisata guna mewujudkan di Desa Karangnongko dan Desa Plumbungan sebagai desa Berdikari di Kec. Kebonagung, Kab. Pacitan
181	Tulakan	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah Desa Bungur dan Desa Losari, Kec. Tulakan, Kab. Pacitan
182	Sudimoro	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah di Desa Pager Kidul dan Desa Pager Lor, Kec. Sudimoro, Kab. Pacitan
183	Punung	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Potensi dan permasalahan pengembangan desa digital di Kendal dan Wareng di Desa Kendal dan Desa Wareng, Kecamatan Punung, Jawa Timur
184	Pringkuku	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah Desa Pelem dan Desa Tamansari, Kec. Pringkuku, Kab. Pacitan
185	Ngadirojo	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Pemberdayaan masyarakat melalui Sustainable Agrocultura dan Ekowisata guna meningkatkan kapasitas ekonomi di Desa Sidomulyo dan Desa Wiyoro, Kec. Ngadirojo, Kab. Pacitan
186	Nawangan	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Kuliah Kerja Nyata tematik integratif wilayah desa Tokawi dan desa Penggung di Desa Tokawi dan Desa Penggung, Kec. Nawangan, Kab. Pacitan
187	Arjosari	Kab. Pacitan	Jawa Timur	Rebranding desa sebagai desa herbal/empon-empon dalam upaya penguatan ekonomi kerakyatan di Desa Temon dan Sekitarnya, Kecamatan Arjosari, Kabupaten Pacitan
188	Campur Darat	Kab. Tulungagung	Jawa Timur	Pengembangan Kawasan Wisata berbasis Geopark di Desa Gamping dan Campurdarat
189	Bumiaji	Kota Batu	Jawa Timur	Langkah-langkah yang dilakukan guna meningkatkan keseimbangan lingkungan di kawasan hutan di Desa Tulungrejo, Desa Sumbergondo, Desa Bulukerto, dan Desa Giripurno, Kecamatan Bumiaji, Kota Batu
190	Kubu	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Kampung Baru, Pinang Luar, Pinang Dalam, Air Putih, Jangkang I, Jangkang II, Kecamatan Kubu
191	Rasau Jaya	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Rasau Jaya Umum, Rasau Jaya I, Rasa Jaya II, Rasau Jaya III, Bintang Mas, Pematang Tujuh, Kecamatan Rasau Jaya
192	Sungai Raya	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Kuala Dua, Mekar Sari, Sungai Asam, Sungai Bulan, Kecamatan Sungai Raya
193	Sungai Kakap	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Punggur Kecil, Punggur Besar, Kecamatan Sungai Kakap
194	Kubu	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	Percepatan Pengentasan Kemiskinan Ekstrem di Desa Kubu, Desa Olak Olak Kubu, Desa Air Putih, Kecamatan Kubu, Kabupaten Kubu Raya

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
195	Terentang	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	Percepatan Pengentasan Kemiskinan Ekstrem di Desa Sungai Radak 1, Desa Terentang Hulu, dan Desa Permata, Kecamatan Terentang, Kabupaten Kubu Raya
196	Telok Pa'kedai	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	Percepatan Pengentasan Kemiskinan Ekstrem di Desa Selat Remis dan Desa Teluk Pakedai Hulu, Kecamatan Telok Pa'kedai, Kabupaten Kubu Raya
197	Sungai Kakap	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	Percepatan Pengentasan Kemiskinan Ekstrem di Desa Mekar Sari, Desa Parit Baru, dan Desa Arang Limbung, Kecamatan Sungai Raya, Kabupaten Kubu Raya
198	Sungai Kakap	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	Percepatan Pengentasan Kemiskinan Ekstrem di Desa Sungai Rengas, Desa Sungai Kakap, dan Desa Kalimas, Kecamatan Sungai Kakap, Kabupaten Kubu Raya
199	Paloh	Kab. Sambas	Kalimantan Barat	Pemberdayaan Masyarakat Daerah Perbatasan Dalam Meningkatkan Kualitas Pendidikan Dan Pengelolaan Desa Wisata di Desa Nibung dan Sebusub, Kecamatan Paloh, Kabupaten Sambas, Provinsi Kalimantan Barat
200	Mandastana	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Lok Rawa, Terantang, Sungai Ramania, Putik Luar, Putik Tengah, Putik Dalam, Bangkit Baru, Tanipah, Tatah Alayung, Antasan Segera, Pantai Hambawang, Karang Indah, dan Karang Bunga, Kec. Mandastana, Kab Barito Kuala
201	Jejangkit	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Cahya Baru, Bahandang, Sampurna, Jejangkit Muara, Jejangkit Pasar, Jejangkit Barat, dan Jejangkit Timur, Kec. Jejangkit, Kab. Barito Kuala
202	Belawang	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Karang Buah, Samudra, dan Patih Salera, Kec. Belawang, Kab. Barito Kuala
203	Rantau Badauh	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Sungai Pantai, Pindahan Baru, Danda Jaya, Sungai Gampa Asahi, Sungai Gampa, Sungai Sahurai, Simpang Araja, dan Sinar Baru, Kec. Rantau Badauh, Kab. Barito Kuala
204	Barambai	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Pendalaman dan Pendalaman Baru, Kec. Berambai, Kab. Barito Kuala
205	Cerbon	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Badandan, Sungai Raya, Sungai Kambat, Sungai Rasau, Sei Tunjang, Simpang Nungki, Sawahan, dan Bantuil, Kec. Banyu Asin, Kab. Sumatera Selatan
206	Marabahan	Kab. Barito Kuala	Kalimantan Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Bagus, Baliuk, Penghulu, Marabahan Kota, Ulu Benteng, Antar Baru, dan Sido Makmur, Kec. Marabahan, Kab. Barito Kuala
207	Tanjung	Kab. Tabalong	Kalimantan Selatan	Pemberdayaan Masyarakat di Kecamatan Tanjung, Kab. Tabalong, Kalimantan Selatan
208	Kapuas Murung	Kab. Kapuas	Kalimantan Tengah	Pengembangan Potensi Pertanian dan Peternakan Kawasan Transmigrasi di Desa Rawa Subur, Sumber Mulia dan Bina Sejahtera, Kecamatan Kapuas Murung dalam rangka Kestabilan Pangan Dalam Negeri
209	Kapuas Murung	Kab. Kapuas	Kalimantan Tengah	Pengembangan Potensi Pertanian dan Peternakan Kawasan Transmigrasi di Desa Palingkau Jaya, Palingkau Asri Palingkau Sejahtera, Kecamatan Kapuas Murung dalam rangka Kestabilan Pangan Dalam Negeri
210	Biduk Biduk	Kab. Berau	Kalimantan Timur	Pengembangan Potensi Pariwisata Bahari Melalui Optimalisasi, Sumber Daya Alam Lokal, Pengembangan Teknologi dan Pemberdayaan Masyarakat Yang Berkelanjutan
211	Anggana	Kab. Kutai Kartanegara	Kalimantan Timur	Peningkatan Perekonomian Masyarakat Berwawasan Lingkungan (Blue Economy) Berbasis Digital di Daerah Penyangga Ibu Kota Nusantara (IKN), di Desa Tani Baru dan Desa Muara Pantuan, Kec. Anggana, Kab. Kutai Kartanegara
212	Sangatta Selatan	Kab. Kutai Timur	Kalimantan Timur	Pemberdayaan masyarakat melalui optimalisasi ekonomi, kearifan lokal, dan pengembangan agrowisata berkelanjutan di Desa Sangatta Selatan, Desa Sangkima, dan Desa Teluk Singkama, Kecamatan Sangata Selatan, Kabupaten Kutai Timur
213	Teluk Pandan	Kab. Kutai Timur	Kalimantan Timur	Pemberdayaan masyarakat melalui optimalisasi ekonomi, kearifan lokal, dan pengembangan agrowisata berkelanjutan di Desa Sangatta Selatan, Desa Sangkima, dan Desa Teluk Singkama, Kecamatan Sangata Selatan, Kabupaten Kutai Timur
214	Babulu	Kab. Penajam Paser Utara	Kalimantan Timur	Optimalisasi Ekonomi Kreatif dan Sumberdaya Lokal secara Efektif, Inovatif, dan Berkelanjutan Melalui Community Development di Babulu Darat dan Babulu Laut, Kec. Babulu, Kab. Penajam Paser Utara dalam Mendukung Pembangunan Ibu Kota Nusantara.

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
215	Sepaku	Kab. Penajam Paser Utara	Kalimantan Timur	Penguatan Kapasitas Sosial dan Ekonomi Masyarakat dalam Merespon Dampak Pembangunan IKN Nusantara di Desa Sukaraja dan Desa Sepaku, Kec. Sepaku, Kab. Penajam Paser Utara
216	Sungai Liat	Kab. Bangka	Kepulauan Bangka Belitung	Penguatan Inovasi Melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik di Desa Jelitik, Desa Matras, dan Desa Surya Timur, Kec. Sungai liat
217	Mendo Barat	Kab. Bangka	Kepulauan Bangka Belitung	Penguatan Inovasi Melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik di Desa Air Buluh, Desa Labuh Api Pandan, dan Desa Kota Kapur, Kec. Mendo Barat
218	Puding Besar	Kab. Bangka	Kepulauan Bangka Belitung	Penguatan Inovasi Melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik di Desa Kotawaringin, Desa Labu, dan Desa Saing, Kec. Puding Besar
219	Mendo Barat	Kab. Bangka	Kepulauan Bangka Belitung	Penguatan Inovasi melalui Pengembangan Produk Unggulan Daerah dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik di Desa Kota Kapur dan Desa Labuh Air Pandan, Kec. Mendo Barat
220	Simpang Rimba	Kab. Bangka Selatan	Kepulauan Bangka Belitung	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Gudang, Sebagian, Rajik, Permis, Simpang Rimba, Bangka Kota, Jelutung II, Kecamatan Simpang Rimba
221	Payung	Kab. Bangka Selatan	Kepulauan Bangka Belitung	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Bedengung, Irat, Ranggung, Sengir, Nadung, Kecamatan Payung
222	Air Gegas	Kab. Bangka Selatan	Kepulauan Bangka Belitung	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Pergam, Bencah, Airgegas, Delas, Sidoharjo, Nyelanding, Nangka, Ranggung, Tepus, Kecamatan Air Gegas
223	Pulau Besar	Kab. Bangka Selatan	Kepulauan Bangka Belitung	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Batu Betumpang, Fajar Indah, Sukajaya, Sumber Jaya Permai, Panca Tunggal, Kecamatan Pulau Besar
224	Selat Nasik	Kab. Belitung	Kepulauan Bangka Belitung	Strategi peningkatan kapasitas masyarakat melalui diversifikasi sumber daya dalam upaya implementasi community based tourism berbasis information and communication technology di Desa Petaling dan Desa Suak Gual, Kecamatan Selat Nasik, Kabupaten Belitung
225	Simpang Pesak	Kab. Belitung Timur	Kepulauan Bangka Belitung	Pemberdayaan Berkelanjutan di Desa Tanjung Kelumpang dan Desa Dukong Melalui Proses Pengembangan Sumber Daya Alam dan Sumber Daya Manusia di Desa Tanjung Kelumpang dan Desa Dukong, Kec. Simpang Pesak, Kab. Belitung Timur
226	Jemaja	Kab. Kepulauan Anambas	Kepulauan Riau	Optimalisasi potensi maritim dan pariwisata berbasis agroekonomi dan edukasi kreatif guna meningkatkan taraf ekonomi masyarakat Desa Batu Berapit, Kec. Jemaja dan Desa Bukit Padi Kec. Jemaja Timur, Kepulauan Anambas
227	Bunguran Barat	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Pengembangan Pariwisata Berbasis Geopark melalui Optimalisasi Publikasi serta Community Empowerment dalam Meningkatkan Perekonomian & Kesejahteraan Masyarakat di Desa Tanjung dan Desa Limau Manis, Kec. Bunguran Barat, Kab. Natuna
228	Bunguran Timur Laut	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Pengembangan Pariwisata Berbasis Geopark melalui Optimalisasi Publikasi serta Community Empowerment dalam Meningkatkan Perekonomian & Kesejahteraan Masyarakat di Desa Tanjung & Desa Limau Manis
229	Pulau Tiga	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Peningkatan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat Pesisir Melalui Pemberdayaan Industri Rumah Tangga (IRT) di Desa Pulau Tiga dan Desa Selading
230	Bunguran Barat	Kab. Natuna	Kepulauan Riau	Optimalisasi Pengembangan Desa Agrowisata Melalui Penerapan Zero Waste yang Berkelanjutan dalam Mewujudkan Ekosistem Kreatif di Desa Batu Berapit dan Desa Gunung Putri, Kec. Bunguran Barat, Kab. Natuna
231	Galang	Kota Batam	Kepulauan Riau	Optimalisasi Potensi Lokal melalui Pengembangan Kapasitas Infrastruktur, Penguatan Kemampuan SDM, dan Peningkatan Kualitas Pendidikan dalam Mewujudkan Desa yang Mandiri, Sehat, dan Berdaya Saing di Desa Pulau Abang dan Sekitarnya, Kec. Galang, Kab. Kepulauan Riau
232	Tanjungpinang Kota	Kota Tanjung Pinang	Kepulauan Riau	Peningkatan Kapasitas Masyarakat Melalui Penguatan Potensi Lokal yang Berkelanjutan di Kelurahan Kampung Bugis dan Senggarang, Kec. Tanjungpinang, Kab. Kota Tanjung Pinang
233	Suoh	Kab. Lampung Barat	Lampung	Pengembangan Ecotourism dengan optimalisasi potensi Geopark didesa Gunung ratu kecamatan Bandar Negeri Suoh dan Desa Suka Marga Kecamatan Suoh ,Kabupaten Lampung Barat Lampung
234	Natar	Kab. Lampung Selatan	Lampung	Pengembangan Potensi Agrowisata Melalui Optimalisasi Sumber Daya Alam dan Pemberdayaan Masyarakat yang Berkelanjutan di Desa Pemanggilan dan sekitarnya, Kecamatan Natar, Kabupaten Lampung Selatan

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
235	Teluk Pandan	Kab. Pesawaran	Lampung	Adaptasi, Peningkatan Kapasitas, dan Pengembangan Pariwisata Kepesisiran dalam Rangka Peningkatan Taraf Hidup dan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Sidodadi, Desa Munca, dan Desa Gebang, Kecamatan Teluk Padan, Kabupaten Pesawaran
236	Air Buaya	Kab. Buru	Maluku	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Alam dan Pengembangan Infrastruktur di Desa Air Buaya, Waimangit, dan Waipure, Kec. Air Buaya, Kab. Buru
237	Tanimbar Selatan	Kab. Kepulauan Tanimbar	Maluku	(1) Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat, (2) Peningkatan Kualitas Kesehatan Masyarakat, (3) Peningkatan Kualitas Pendidikan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia, (4) Pertanian Berkelanjutan, (5) Pemberdayaan Perempuan, (6) Pengembangan Infrastruktur Desa, (7) Konservasi Lingkungan Hidup, dan atau (8) Pemberdayaan Komunitas Adat di Desa Wowonda dan Bomaki
238	Tehoru	Kab. Maluku Tengah	Maluku	Pemberdayaan Ekonomi Kelompok Usaha Rumah Tangga Mikro Kecil di Kawasan Industri Kecil Menengah (IKM) di Desa Tehoru dan Saunulu, Kecamatan Tehoru Kabupaten Maluku Tengah
239	Kei Kecil Timur	Kab. Maluku Tenggara	Maluku	Optimalisasi Diversifikasi Ekonomi dan Pariwisata Berkelanjutan Melalui Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Potensi Lokal Untuk Mencapai Kesejahteraan dan Kemandirian Masyarakat Ohoi Iso, Ohoi Wain dan Ohoi Disuk (Iswadi)
240	Bacan Selatan	Kab. Halmahera Selatan	Maluku Utara	Optimalisasi Potensi Sumberdaya Alam Desa Kampung Makian Kecamatan Bacan Selatan Kabupaten Halmahera Selatan Menuju Kemandirian Desa dalam Menyongsong Era Baru Pasca Pandemi Covid-19 melalui Konsep Pendidikan untuk Pembangunan Berkelanjutan
241	Tobelo	Kab. Halmahera Utara	Maluku Utara	Pemberdayaan Masyarakat melalui Optimalisasi Pangan dan Agroindustri Potensial Guna Mendukung Kosmopolis Rempah di Desa Gamsungi, Desa Gura, dan Desa Gosoma, Kec. Tobelo, Kab. Halmahera Utara
242	Morotai Selatan Barat	Kab. Pulau Morotai	Maluku Utara	Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengembangan dan Optimalisasi Potensi dan Kelestarian SDA Guna Mendukung Perekonomian Berbasis Ekowisata di Desa Posi-Posi Rao dan Desa Saminyantau, Kecamatan Morotai Selatan Barat
243	Pulau Hiri	Kota Ternate	Maluku Utara	Optimalisasi Sumber Daya Alam dan Kearifan Lokal dalam Pengembangan Pariwisata Berkelanjutan dan Ekonomi Kreatif di Desa Dorari, Desa Mado, dan Desa Togolobe, Kec. Pulau Hiri, Kota Ternate
244	Tidore Utara	Kota Tidore Kepulauan	Maluku Utara	Optimalisasi Sumber Daya Manusia untuk Pengembangan Ekowisata dan Sumber Daya Alam Berbasis Ekonomi Kerakyatan di Desa Maitara Utara dan sekitarnya, Pulau Maitara
245	Hu'u	Kab. Dompu	Nusa Tenggara Barat	Pemberdayaan Masyarakat di Desa Daha dan Hu'u Kecamatan Hu'u, Kabupaten Dompu
246	Lembar	Kab. Lombok Barat	Nusa Tenggara Barat	Pengembangan Kualitas Sumber Daya Manusia dan Digitalisasi Pariwisata Berbasis Masyarakat (Community Based Tourism) Dalam Rangka Optimalisasi Potensi Wilayah Guna Meningkatkan Ekonomi Lokal di Desa Lembar dan Lembar Selatan, Kecamatan Lembar
247	Pujut	Kab. Lombok Tengah	Nusa Tenggara Barat	Pemberdayaan masyarakat dalam rangka meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Desa Mertak dan Desa Sukadana, Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah
248	Batukliang	Kab. Lombok Tengah	Nusa Tenggara Barat	Pemberdayaan Masyarakat dan Pemetaan Potensi Wilayah di Desa Pangutan, Kecamatan Batukliang, Kabupaten Lombok Tengah
249	Semalun	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Pengelolaan Potensi Lokal Berupa Kekayaan Agraris dan Obyek Wisata Alam dengan Upaya Penyejahteraan Masyarakat yang Mandiri, Sehat, dan Tangguh untuk Memajukan Lombok Timur di Desa Semalun dan Sajang, Kecamatan Semalun
250	Sikur	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Pemberdayaan Sumber Daya Manusia Sebagai Pilar Utama Dalam Pembangunan Berkelanjutan Melalui Optimalisasi Sektor Pariwisata, Konservasi Alam dan Agrikultur di Desa Tete Batu dan Jeruk Manis, Kecamatan Sikur Kab. Lombok Timur Provinsi Nusa Tenggara Barat
251	Jerowaru	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Pengoptimalan Sumber Daya Alam Hayati Berbasis Teknologi dan Digital dalam Upaya Penanganan Permasalahan Stunting, Peningkatan Ekonomi, serta Peningkatan Potensi Pariwisata Wilayah untuk Menyejahterakan Masyarakat Desa Sekaroh dan Pemongkong, Kecamatan Jerowaru Kabupaten Lombok Timur Provinsi Nusa Tenggara Barat

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
252	Keruak	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Sumber Daya Lokal Melalui Pemberdayaan Masyarakat dan Berbasis Marine Ecotourism di Desa Tanjung Luar dan Desa Ketapang Raya, Kecamatan Keruak, Kabupaten Lombok Timur
253	Sambelia	Kab. Lombok Timur	Nusa Tenggara Barat	Eskalasi Potensi Desa melalui Pemberdayaan Pertanian Organik, Pariwisata, Infrastruktur, dan Edukasi untuk Mewujudkan SDGs di Desa Sugian dan Labuhan, Kecamatan Sambelia, Kabupaten Lombok Timur, Nusa Tenggara Barat
254	Bayan	Kab. Lombok Utara	Nusa Tenggara Barat	Optimalisasi Sumber Daya Lokal dan Pemberdayaan Desa Digital untuk Meningkatkan Perekonomian, Mengatasi Kemiskinan dan Stunting di Desa Senaru dan Desa Bayan, Kecamatan Bayan
255	Satar Mese	Kab. Manggarai	Nusa Tenggara Timur	Pengembangan Potensi Desa Gara, Kecamatan Satar Mese
256	Golewa	Kab. Ngada	Nusa Tenggara Timur	Terwujudnya masyarakat Ngada yang unggul, mandiri dan berbudaya berbasis pertanian dan pariwisata berwawasan lingkungan di Desa Wogo dan Ratogesa, Kecamatan Golewa
257	Golewa Barat	Kab. Ngada	Nusa Tenggara Timur	Terwujudnya masyarakat Ngada yang unggul, mandiri dan berbudaya berbasis pertanian dan pariwisata berwawasan lingkungan di Desa Bopoma dan Mangulewa, Kecamatan Golewa Barat
258	Rote Barat	Kab. Rote Ndao	Nusa Tenggara Timur	Pendampingan Pengolahan Rumput Laut, Penataan Lokasi Budidaya Rumput Laut untuk Perekonomian Masyarakat di Desa Oenggaut, Pendampingan Pembuatan Irigasi secara Manual, Kerajinan Tangan dan Kuliner untuk Menarik Wisatawan di Desa Sedeoen, Kec. Rote Barat, Kab. Rote Ndao
259	Hawu Mehara	Kab. Sabu Raijua	Nusa Tenggara Timur	Peningkatan Potensi Daerah melalui Pemberdayaan Masyarakat Desa Molie, Tanajawa dan Pedarro
260	Alok	Kab. Sikka	Nusa Tenggara Timur	Pemberdayaan Masyarakat melalui Optimalisasi Potensi Sumber Daya Maritim dan Agrikultur di Desa Wolomarang dan sekitarnya, Kecamatan Alok Barat
261	Alok	Kab. Sikka	Nusa Tenggara Timur	Upaya Mengatasi Permasalahan Lingkungan Terutama Masalah Sampah, Pengembangan Ekonomi Kreatif yang berkelanjutan di Desa Kabor dan sekitarnya, Kecamatan Alok
262	Kangae	Kab. Sikka	Nusa Tenggara Timur	Penurunan Stunting, Pengembangan Ekonomi kreatif yang berkelanjutan dan Peningkatan Produksi Pertanian di Desa Mekendetung dan sekitarnya, Kecamatan Kangae
263	-	Kab. Sumba Barat	Nusa Tenggara Timur	KKN Tematik kolaborasi dengan BPIP dan PUPR di Kabupaten Sumba Barat, Nusa Tenggara Timur
264	Laboya Barat	Kab. Sumba Barat	Nusa Tenggara Timur	Optimalisasi Potensi Ekowisata Melalui pengembangan Pertanian, Pendidikan, dan Kesehatan Berbasis Partisipasi Masyarakat (Community Based-Tourism) Sebagai Upaya Peningkatan Kemandirian Ekonomi di Desa Wetana dan Gaura
265	Tabundung	Kab. Sumba Timur	Nusa Tenggara Timur	Peningkatan Kapasitas Masyarakat Desa Wisata Rintisan Tarimbang dan Bangsa Watu melalui Pemanfaatan Sumber Daya Lokal yang Sinergis dan Berkelanjutan di Desa Bangsa Watu dan Desa Tarimbang, Kecamatan Tabundung, Kabupaten Sumba Timur
266	Kanatang	Kab. Sumba Timur	Nusa Tenggara Timur	Pengembangan Potensi Wilayah di Desa Hambapraing dan Sekitarnya, Kec. Kanatang, Kab. Sumba Timur
267	Kolbano	Kab. Timor Tengah Selatan	Nusa Tenggara Timur	Taneuk Stunting: Optimalisasi Sumber Daya Lokal dan Pemanfaatan Sarana Prasarana Setempat dalam Upaya Penurunan Angka Stunting di Desa Ofu dan Babuin, Kecamatan Kolbano
268	Kelapa Lima	Kota Kupang	Nusa Tenggara Timur	Inovasi Kampung Mandiri di Kota Kupang Nusa Tenggara Timur melalui Optimalisasi Potensi Sumber Daya Daerah Berbasis Eco-Culture di Desa Kelapa Lima dan Desa Oesapa Barat, Kec. Kelapa Lima
269	Padaido	Kab. Biak Numfor	Papua	Pengembangan Potensi Pariwisata dan Peningkatan Sumber Daya Manusia berdasarkan kerangka Community Based Tourism guna mencapai Kemandirian, Inklusivitas, dan Keberlanjutan di Desa Nusi Inarus dan Desa Nusi Babaruk Pulau Nusi, Distrik Padaido, Kabupaten Biak Numfor, Papua
270	Pantai Timur Bagian Barat	Kab. Sarmi	Papua	Perwujudan Kemandirian Desa: Peningkatan Tata Kelola Desa dengan Penguatan Komunitas Tangguh melalui Kolaborasi Masyarakat dan Aparat Pemerintahan Menuju Terbentuknya Generasi Unggul, Pengoptimalan Hasil Sumber Daya Alam, Pertumbuhan Pariwisata dan Ekonomi-Kreatif, serta Pembangunan Berkelanjutan berbasis Kearifan Lokal di Desa Wakde Barat dan Pulau Wakde
271	-	Kab. Raja Ampat	Papua Barat	KKN Tematik kolaborasi dengan BPIP dan PUPR
272	Waigeo Barat	Kab. Raja Ampat	Papua Barat	Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Melalui Sinergisitas Masyarakat dan Kelembagaan Desa Guna Optimalisasi Potensi Lokal yang Berkelanjutan di Desa Mutus dan Bianci, Distrik Waigeo Barat

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
273	Teluk Mayalibit	Kab. Raja Ampat	Papua Barat	Optimalisasi Potensi Sektoral dalam Membangun Kemandirian Berbasis Aset Lokal di Desa Warsamdin dan Desa Mumes, Kec. Teluk Mayalibit, Kab. Raja Ampat Menuju Kabupaten Maritim yang Sejahtera dan Berdaya Saing
274	Bonai Darussalam	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Sontang dan Kasang Padang
275	Pendalian Iv Koto	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Suligi dan Sei Kandis
276	Rokan Iv Koto	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Lubuk Bendahara dan Alahan
277	Kunto Darussalam	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Kota Raya dan Kota Batu
278	Kepenuhan	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Ulak Patian dan Rantau Binaung Sakti
279	Kepenuhan Hulu	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Muara Jaya dan Kepenuhan Jaya
280	Tambusai	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Sungai Kumango dan Batang Kumu
281	Tambusai Utara	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa
282	Kabun	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Aliantan dan Giti
283	Tandun	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Tandun Barat, Dayo
284	Ujung Batu	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Ujung Batu dan Ngaso
285	Rambah Samo	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Teluk Aur dan Sungai Kuning
286	Rambah Hilir	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Rambah dan Rambah Hilir
287	Bangun Purba	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Bangun Purba dan Tangun
288	Pagaran Tapah Darussalam	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Pagaran Tapah dan Kembang Damai
289	Rambah	Kab. Rokan Hulu	Riau	Pembelajaran Pemberdayaan Melalui Peningkatan Sumber Daya Manusia Berkelanjutan dan Pelayanan Teknis dalam Organisasi Perangkat Daerah di Desa Tanjung Belit dan Rambah Tengah Utara
290	Budong-budong	Kab. Mamuju	Sulawesi Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Tinali, Salumanurung, Kire, Barakkang, Salogatta, Lembah Hada, Bojo, Pontanakayang, Babana, Kecamatan Budong-budong
291	Karossa	Kab. Mamuju	Sulawesi Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Kambunong dan sekitarnya, Kecamatan Karossa
292	Tobadak	Kab. Mamuju	Sulawesi Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Tobadak, Salo Adak, Mahahe, Bambadaru, Palongan, Batu Parigi, Kecamatan Tobadak
293	Topoyo	Kab. Mamuju	Sulawesi Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Tumbu, Kabubu, Tangkou, Bambamanurung, Tabolang, Topoyo, Salupangkang IV, Tappilna, Paraili, Salupangkang, Sinabatta, Waeputeh, Pangalloang,, Kecamatan Topoyo
294	Mamuju	Kab. Mamuju	Sulawesi Barat	Digitalisasi Pariwisata untuk Pengoptimalan Sumber Daya Alam dalam Upaya Peningkatan Kualitas Hidup Masyarakat dari Segi Sosial Kesehatan dan Edukasi Potensi Wisata Kepada Masyarakat Lokal di Desa Karampuang dan sekitarnya, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
295	Pangale	Kab. Mamuju Tengah	Sulawesi Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Kuo, Kec. Pangale, Kab. Mamuju Tengah
296	Bontoramba	Kab. Jeneponto	Sulawesi Selatan	Pengentasan Kemiskinan, Stunting dan Penerapan Restorative Justice di Desa Datara dan Bangkalaloe, Kecamatan Bontoramba
297	Bontosikuyu	Kab. Kepulauan Selayar	Sulawesi Selatan	Pengembangan Eco-Marine Tourism Berbasis Local Community Development melalui Optimalisasi Kapabilitas Desa sebagai Upaya Peningkatan Kualitas Hidup Masyarakat di Desa Lowa dan Desa Appatanah, Kec. Bontosikuyu, Kab. Kepulauan Selayar
298	Bontoharu	Kab. Kepulauan Selayar	Sulawesi Selatan	Optimalisasi Potensi Agro-Mina melalui Pemberdayaan UMKM, Pariwisata berbasis Komunitas, serta Peningkatan Kualitas SDM dan Kesehatan Masyarakat Guna Penguatan Ekonomi di Desa Bontoborusu dan Desa Kahu-Kahu, Kec. Bontohatu, Kab. Sepulauan Selayar
299	Buko Selatan	Kab. Banggai Kepulauan	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Desa lumbi-lumbi dan Desa Buko, Kec. Buko Selatan, Kab. Banggai Kepulauan
300	Tinangkung	Kab. Banggai Kepulauan	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Desa Bakalan dan Desa Bungin, Kec. Tinangkung, Kab. Banggai Kepulauan
301	Bulagi Utara	Kab. Banggai Kepulauan	Sulawesi Tengah	Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Desa Luk Panenteng dan Desa Ombuli, Kec. Bulagi Utara, Kab. Banggai Kepulauan
302	Banggai Utara	Kab. Banggai Laut	Sulawesi Tengah	Pengembangan Sektor Pariwisata Bahari dan Agrokompleks Berbasis Small Island Development di Desa Lokotoy Kecamatan Banggai Utara, Desa Pasir Putih Kecamatan Banggai dan Desa Matanga Kecamatan Banggai Selatan, Kabupaten Banggai Laut.
303	Togean	Kab. Tojo Una-una	Sulawesi Tengah	Pengembangan Ekonomi Lokal di Desa Lebiti, Desa Bungayo dan Desa Pulau Enam Kecamatan Togean Melalui Diversifikasi Produk Perikanan Unggulan dan Pengelolaan Ekowisata
304	Togean	Kab. Tojo Una-una	Sulawesi Tengah	Pengembangan Ekonomi Lokal di Desa Lebiti, Desa Bungayo dan Desa Pulau Enam Kecamatan Togean Melalui Diversifikasi Produk Perikanan Unggulan dan Pengelolaan Ekowisata
305	Lapandewa	Kab. Buton Selatan	Sulawesi Tenggara	Pengembangan Ecovillage Berbasis Pemberdayaan Masyarakat dengan Memanfaatkan Sumber Daya guna Menunjang Peningkatan Sektor Pariwisata Berkelanjutan di Desa Gaya Baru dan sekitarnya, Kecamatan Lapandewa
306	Sampolawa	Kab. Buton Selatan	Sulawesi Tenggara	Pengembangan Ecovillage Berbasis Pemberdayaan Masyarakat dengan Memanfaatkan Sumber Daya guna Menunjang Peningkatan Sektor Pariwisata Berkelanjutan di Desa Gerak Makmur dan sekitarnya, Kecamatan Sampolawa
307	Laonti	Kab. Konawe Selatan	Sulawesi Tenggara	Optimalisasi Potensi Lokal Melalui Pemberdayaan Masyarakat Menuju Desa Wisata di Desa Namu, Batu Jaya, dan Malaringgi, Kecamatan Laonti, Kabupaten Konawe Selatan, Provinsi Sulawesi Tenggara
308	Lasolo	Kab. Konawe Utara	Sulawesi Tenggara	Pengoptimalan Potensi Masyarakat Lokal dalam Usaha Pengelolaan Sumber Daya Maritim, Wisata Bahari, dan Ketahanan Pangan, Menuju Tercapainya Desa Mandiri, Berkelanjutan, dan Tanggap Bencana di Desa Waturambaha dan Desa Labengki, Kecamatan Lasolo Kepulauan, Kabupaten Konawe Utara
309	Batukara	Kab. Muna	Sulawesi Tenggara	Pemberdayaan Masyarakat Berkelanjutan yang Berbasis pada Optimalisasi Komoditas Lokal Sebagai Upaya Peningkatan Ekonomi Transpolitan Mutiara di Desa Moolo dan Desa Lanobake, Kec. Batukara, Kab. Muna
310	Kaledupa	Kab. Wakatobi	Sulawesi Tenggara	Strategi Terintegrasi Menuju Kemakmuran Berkelanjutan yang Berfokus pada Inklusivitas Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Potensi Alam Desa Sombano dan Desa Mantigola, Kecamatan Kaledupa, Kabupaten Wakatobi, Sulawesi Tenggara.
311	Wangi-wangi Selatan	Kab. Wakatobi	Sulawesi Tenggara	Optimalisasi Sumber Daya Menggunakan Pendekatan Asset-Based Community Development untuk Meningkatkan Kualitas Hidup di Desa Mola Nelayan Bhakti dan Desa Mola Selatan
312	Wangi-wangi Selatan	Kab. Wakatobi	Sulawesi Tenggara	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN OPTIMALISASI POTENSI LOKAL MELALUI PENDAMPINGAN 4 PILAR LITERASI DIGITAL DAN PENGEMBANGAN EKONOMI BIRU DI DESA KAPOTA, KAPOTA UTARA, KABITA, DAN KABITA TOGO, KEC. WANGI-WANGI SELATAN



**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
313	Togo Binongko	Kab. Wakatobi	Sulawesi Tenggara	Pemberdayaan Masyarakat Kepulauan untuk Pengoptimalan SDA dalam Peningkatan Kualitas Hidup Masyarakat dari Segi Sosial Kesehatan dan Edukasi Potensi Wisata kepada Masyarakat Lokal; Pengembangan Potensi Wilayah di Desa Oihu dan Waloinde
314	Tabukan Selatan	Kab. Kepulauan Sangihe	Sulawesi Utara	Peningkatan Perekonomian Masyarakat Melalui Pengembangan Potensi Lokal Berbasis Community Development dalam Rangka Mewujudkan Wilayah Kabupaten Kepulauan Sangihe yang Tangguh dan Berkelanjutan Desa Malamenggu, Desa Bentung, dan Desa Simueng, Kec. Tabukan Selatan
315	Nanusa	Kab. Kepulauan Talaud	Sulawesi Utara	Optimalisasi Potensi Agro-Maritim Melalui Ekonomi Kreatif dan Pariwisata Berbasis Community Empowerment untuk Mencapai Kesejahteraan Berkelanjutan di Desa Karatung dan Sekitarnya, Kecamatan Nanusa, Kabupaten Kepulauan Talaud
316	Nanusa	Kab. Kepulauan Talaud	Sulawesi Utara	Optimalisasi Potensi Agro-Maritim Melalui Ekonomi Kreatif dan Pariwisata Berbasis Community Empowerment untuk Mencapai Kesejahteraan Berkelanjutan di Desa Karatung dan Sekitarnya, Kecamatan Nanusa, Kabupaten Kepulauan Talaud
317	Salibabu	Kab. Kepulauan Talaud	Sulawesi Utara	PENINGKATAN KUALITAS SDM YANG BERKELANJUTAN DAN TANGGUH MELALUI OPTIMALISASI POTENSI PERTANIAN, PERIKANAN, DAN PARIWISATA BERBASIS EKONOMI KREATIF MASYARAKAT DI DESA BITUNURIS DAN SEKITARNYA
318	Likupang Selatan	Kab. Minahasa Utara	Sulawesi Utara	Harmoni Likupang Transformasi Masyarakat Melalui Optimalisasi Sumber Daya Lokal dan Pembangunan Berkelanjutan di Likupang, Sulawesi Utara
319	Likupang Timur	Kab. Minahasa Utara	Sulawesi Utara	Riset Aksi Partisipatif Pengembangan Pariwisata Berkelanjutan Berbasis Community Based Tourism di Desa Pulisan dan Desa Lihunu, Kecamatan Likupang Timur, Kabupaten Minahasa Utara
320	Likupang Timur	Kab. Minahasa Utara	Sulawesi Utara	Harmoni Likupang Transformasi Masyarakat Melalui Optimalisasi Sumber Daya Lokal dan Pembangunan Berkelanjutan di Desa Marinsow, Desa Kalinaun, Desa Rinondoran, Desa Pulisan, dan Desa Kinunang, Kec. Likupang Timur, Sulawesi Utara
321	Bunaken Kepulauan	Kota Manado	Sulawesi Utara	Bunaken Bersih dan Berdaya: Menuju Masyarakat Mandiri, Lingkungan Lestari, dan Teknologi Terintegrasi di Desa Bunaken dan Desa Alung Banua, Kec. Bunaken Kepulauan, Kota Manado
322	Siberut Selatan	Kab. Kepulauan Mentawai	Sumatera Barat	Optimalisasi Potensi Sumber Daya Unggulan Menuju Desa Ekowisata Berkelanjutan dan Community Based Tourism Berbasis Kerifan Lokal untuk Meningkatkan Taraf Kesejahteraan Masyarakat di Desa Muntei dan Desa Maileppet, Kecamatan Siberut Selatan
323	Basa Ampek Balai Tapan	Kab. Pesisir Selatan	Sumatera Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Nagari Tapan, Kubu Tapan, Simpang Gunung Tapan, Kecamatan Basa Ampek Balai Tapan
324	Pancung Soal	Kab. Pesisir Selatan	Sumatera Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Nagari Tluk Amplu Indrapura, Kecamatan Pancung Soal
325	Lunang Silaut	Kab. Pesisir Selatan	Sumatera Barat	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Nagari Silaut, Sungai Pulai Air Hitam, Lunang Selatan, Lunang Satu, Lunang Dua, Lunang Tengah, Lunang Barat, Lunang Tiga, Pondok Parian Lunang, Lunang, Sindang Lunang, Sungai Sirah, Durian Seribu, Talang Binjai, Sungai Sarik, Pasar Binjai, Lubuk Bunta, Sambungo, Kecamatan Lunang Silaut
326	Pariaman Utara	Kota Pariaman	Sumatera Barat	Peningkatan Mutu dan Sumber Daya Daerah dengan Peran Aktif Masyarakat Bersama Mahasiswa untuk Mewujudkan Pariaman RANCAK di Desa Apar dan Desa Ampalu, Kec. Pariaman Utara, Kota Pariaman
327	Pariaman Tengah	Kota Pariaman	Sumatera Barat	Peningkatan Mutu dan Sumber Daya Daerah dengan Peran Aktif Masyarakat Bersama Mahasiswa untuk Mewujudkan Pariaman RANCAK di Desa Jati Mudik dan sekitarnya
328	Banyuasin Ii	Kab. Banyu Asin	Sumatera Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Teluk Payo dan Desa Sungsang I, Kec. Banyu Asin, Kab. Sumatera Selatan
329	Sumber Marga Telang	Kab. Banyu Asin	Sumatera Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Sri Tiga, Muara Telang Margo, Terusan Tengah, Muara Telang, Sumber Jaya, Karang Anyar, Terusan Dalam, Talang Lubuk, Terusan Muara, dan Karang Baru, Kec. Sumber Marga Telang, Kab. Banyu Asin
330	Muara Telang	Kab. Banyu Asin	Sumatera Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Telang Karya, Telang Rejo, Sumber Hidup, Telang Jaya, Mukti Jaya, Mekar Mukti, Mekar Sari, Talang Indah, Panca Mukti, Sumber Mulya, dan Marga Rahayu, Kec. Muara Telang, Kab. Banyu Asin

**DAFTAR TEMA DAN LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2024**

No.	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
331	Tanjung Lago	Kab. Banyu Asin	Sumatera Selatan	KKN Tematik di Kawasan Transmigrasi di Desa Tanjung Lago, Kuala Putian, Sukatani, Muara Sugih, Sri Menanti, dan Sebalik, Kec. Tanjung, Kab. Banyu Asin
332	Tanjung Agung	Kab. Muara Enim	Sumatera Selatan	Peningkatan Kapasitas Masyarakat Desa TAnjung Agung dan Tanjung Karang melalui Pendekatan Community Development dengan Fokus Hilirisasi Potensi Lokal pada Multisektor Kehidupan
333	Salak	Kab. Pakpak Bharat	Sumatera Utara	Pendampingan Bidang Pariwisata, Antropologi, Sejarah, dan Penelitian Arkeologi di Desa Salak I, Salak II, dan Boangmanalu, Kec. Salak, Kab. Pakpak Bharat
334	Siempat Rube	Kab. Pakpak Bharat	Sumatera Utara	Pendampingan Bidang Pariwisata, Antropologi, Sejarah, dan Penelitian Arkeologi di Desa Siempat Rube II, Kec. Siempat Rube, Kab. Pakpak Bharat
335	Pagindar	Kab. Pakpak Bharat	Sumatera Utara	Pendampingan Bidang Pariwisata, Antropologi, Sejarah, dan Penelitian Arkeologi di Desa Pagindar dan Desa Sibagindar, Kec. Pagindar, Kab. Pakpak Bharat
336	Tinada	Kab. Pakpak Bharat	Sumatera Utara	Pendampingan Bidang Pariwisata, Antropologi, Sejarah, dan Penelitian Arkeologi di Desa Prongi dan Desa Tinada, Kec. Tinada, Kab. Pakpak Bharat
337	Pergetteng-getteng Sengkut	Kab. Pakpak Bharat	Sumatera Utara	Pendampingan Bidang Pariwisata, Antropologi, Sejarah, dan Penelitian Arkeologi di Desa Kecupak I, Kec. Pergetteng-getteng Sengkut, Kab. Pakpak Bharat
338	Sitellu Tali Urang Julu	Kab. Pakpak Bharat	Sumatera Utara	Pendampingan Bidang Pariwisata, Antropologi, Sejarah, dan Penelitian Arkeologi di Desa Cikaok, Kec. Sitellu Tali Urang Julu, Kab. Pakpak Bharat
339	Sianjur Mula Mula	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Pemberdayaan masyarakat melalui perintisan wisata, pelestarian lingkungan, pengembangan BUMDES, pengembangan UMKM, dan hilirisasi pertanian di Desa Sari Marihit dan Desa Aek Sipitudai, Kecamatan Sianjur Mula-Mula, Kabupaten Samosir
340	Harian	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Pemberdayaan masyarakat melalui perintisan wisata, pelestarian lingkungan, pengembangan BUMDES, pengembangan UMKM, dan hilirisasi pertanian di Desa Terpuh Sihotang, Desa Terpuh Sagala, Desa Malau, dan Desa Sosor Dolok, Kecamatan Harian, Kabupaten Samosir
341	Pangururan	Kab. Samosir	Sumatera Utara	Pemberdayaan masyarakat melalui pengembangan wisata, pengembangan UMKM, dan Hilirisasi Pertanian di Desa Lumban Suhu Suhu Toruan, Sitoluhuta, dan Desa Siopat Sosor, Kecamatan Pangururan, Kabupaten Samosir
342	Srandakan	Kab. Bantul	Yogyakarta	Pencegahan dan penanggulangan stunting dan Pemberdayaan Masyarakat Siaga Sadar Stunting di Desa Poncosari dan Desa Trimurti, Kecamatan Srandakan, Kabupaten Bantul